

Senioren-Radgruppe

Radtour zum Kaffee-Kurt

Am Samstag, dem 26. August 2023, trafen sich die Interessenten der angekündigten Radtour zum Kaffee-Kurt. Gegen 11 Uhr kamen alle auf dem Parkplatz in Großrückerswalde OT Boden am ehemaligen Bahnhof der Kleinbahn Preßnitztal an. Von dort aus zum Kaffee-Kurt sind es nur vier Kilometer.



Diese Strecke kann man auch wandern. In Niederschmiedeberg angekommen, legten wir natürlich eine Kaffeepause bei Kurt ein. Kaffee, Kuchen und Fett-Bemmen waren sehr lecker. Weiter ging es nach Steinbach zum Bahnhof der Muse-

umsbahn, die von Steinbach nach Jöhstadt verkehrt. In Steinbach kamen wir an der Gaststätte „Am Wildbach“ vorbei. Da wir schon genügend gegessen hatten, einigten wir uns auf die Weiter-

fahrt nach Schmalzgrube. Dort führte uns die Tour über die Grenze ins Tschechische zur Preßnitztal-sperre. Nach einer Fotopause an der Sperr-mauer ging es weiter nach Cerny Potok und wieder in Richtung Sachsen. Kurz vor dem Grenzübergang kamen wir noch in den Genuß eines böhmischen Fassbieres.

Im Anschluss überquerten wir die Staatsgrenze und fuhren



dann bergab zum Bahnhof der Kleinbahn in Jöhstadt. Dort



gab es einem kleinen Imbiss und es ging zurück auf dem Radweg nach Niederschmiedeberg zum Kaffee-Kurt. Hier war na-

türlich noch ein Kaffee fällig. Dann radelten wir wieder zum Ausgangspunkt der Tour und hatten circa 45 Kilometer auf dem Tacho bei schönem Wetter.

Noch ein Wort an die Leser des Polizeispiegels: Tut etwas für eure Gesundheit. Wer will, kann bei uns mitradeln oder wandern. Man muss auch nicht unbedingt Mitglied in unserem Landesverband sein. Meldet euch einfach beim Redakteur Sachsen, Reinhard Gärtner.

Manfred Kreher

